

Antrag Nr. 24-O-09-0002

CDU-Fraktion

Betreff:

Masterplan Gesundheitswirtschaft im Wiesbadener Osten (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, umgehend mit dem Versorgungsverbund Wiesbaden Ost - CURANDUM e.V. - Kontakt aufzunehmen, um die im Masterplan Gesundheitswirtschaft genannten Ziele wie eine wohnortnahe und flächendeckende Versorgung sowie Digitalisierung der Gesundheitswirtschaft in den östlichen Vororten voranzubringen (Förderung der Digitalen Teilhabe für technikferne Menschen - CURANDUM@HOME, Quartiersmanagement, Einstellung von Physician Assistants zur Linderung des hausärztlichen Versorgungsproblems).

Begründung:

Mit Beschluss vom 07.02.2024 hat die Stadtverordnetenversammlung Sitzungsvorlage 23-V-61-0004 verabschiedet. Der Masterplan Gesundheitswirtschaft ist ein strategisches Entwicklungskonzept und baut auf den gesamtstädtischen Zielen des Integrierten Stadtentwicklungskonzepts Wiesbaden 2030+ auf. Ziel ist insbesondere die Sicherstellung und nachhaltige Weiterentwicklung der gesundheitlichen Versorgung, sowie das Zusammenführen und Koordinieren von Beteiligten des Gesundheitssektors in Wiesbaden.

Aktuell sind jedoch nur 5 der im Planbedarf vorgesehenen 12 hausärztlichen Praxen im Plangebiet 65207 besetzt. Auch andere Gesundheitsdienstleister planen den Rückzug aus der Fläche.

Wiesbaden, 14.02.2024